

Projection du film de Jean-Paul Jaud

« Nos enfants nous accuseront »

le jeudi 11 février 2010
salle des fêtes de Limonest



La soirée débutera par la projection du film de Jean-Paul Jaud « Nos enfants nous accuseront ».

« Nos enfants nous accuseront » présente une initiative, à l'époque originale, de la commune de Barjac, dans le Gard, faisant de ses cantines scolaires des lieux où l'on mange bio.

A l'issue de la projection du film, le débat portera sur les enjeux des périmètres de Protection des Espaces Naturels et Agricoles Périurbains (PENAP) et du maintien, voire du développement, d'une agriculture de proximité dans les Monts d'Or. Une préoccupation souvent évoquée ici à travers les informations relatives aux AMAP locales.

Deux intervenants sont invités à ce débat afin de faire part de leurs expériences respectives :

- Bernard Giraudy, ancien maire de Vernouillet dans les Yvelines, et président d'honneur de l'ADAPAVE¹. Cette commune possède d'importantes activités agricoles à 40 km de Paris. Elle est donc fortement soumise à la pression foncière. Situation qui ne peut être sans nous rappeler, toutes proportions gardées, la situation du massif du Mont-d'Or aux portes de Lyon. Bernard Giraudy a été à l'origine de plusieurs actions locales visant au maintien de ce type d'agriculture, aboutissant en particulier à la création d'une Zone d'Agriculture Protégée, la 2^e en France.
- Yves Aubry, agriculteur cultivant la vigne au sein du GAEC le «Bouc de la Treille» sur la commune de Poleymieux. Il produit sur ses terres de polyculture, un vin bénéficiant de l'appellation Coteaux du Lyonnais, dont un blanc qui, pour la deuxième année consécutive, est cité par le Guide Hachette ... les amateurs apprécieront.

La soirée se terminera avec un buffet mettant à l'honneur les produits locaux.